

COMUNICADO DE PRENSA

ODDO BHF Asset Management y METROPOLE Gestion anuncian su unión

París, Fráncfort, Dusseldorf, Luxemburgo, 21 de septiembre de 2021. ODDO BHF Asset Management y METROPOLE Gestion anuncian la adquisición por parte de ODDO BHF Asset Management SAS del 100% del capital de METROPOLE Gestion, con sujeción a la aprobación de la Autoridad Francesa de los Mercados Financieros (AMF). Creada en 2002 por François-Marie Wojcik e Isabel Levy, METROPOLE Gestion es una gestora de carteras independiente francesa especializada en la gestión *value*. Este estilo de inversión consiste en encontrar acciones de calidad con valoraciones bajas.

En el marco de esta unión, los clientes de ODDO BHF AM y METROPOLE Gestion se beneficiarán de este estilo de gestión único desarrollado por un equipo estable y dedicado desde hace más de 20 años, bajo la responsabilidad de Isabel Levy e Ingrid Trawinski.

La experiencia de METROPOLE Gestion reforzará la oferta de productos actual de ODDO BHF AM. Ambas gestoras tienen en común haber priorizado los factores ESG (medioambientales, sociales y de gobernanza) en sus procesos de inversión desde hace muchos años.

La gama de fondos de METROPOLE Gestion se beneficiará de las capacidades de distribución en Europa de ODDO BHF AM, particularmente en Francia, Alemania y Suiza, con clientes institucionales, distribuidores y asesores de gestión patrimonial. A su vez, esta unión permitirá la distribución de las estrategias de ODDO BHF AM en Estados Unidos y el Reino Unido, donde METROPOLE Gestion está presente.

François-Marie Wojcik, presidente y director general de METROPOLE Gestion, declara: «En casi 20 años, METROPOLE Gestion ha logrado acumular una experiencia reconocida en la gestión de activos *value*, gracias a la confianza de sus inversores y el apoyo de un equipo competente y dedicado. Este saber hacer será la base de su futura influencia en el contexto de esta fusión».

Isabel Levy, directora general delegada y directora de inversión de METROPOLE Gestion, añade: «Esta unión responde al deseo de METROPOLE Gestion de formar parte en una estrategia sectorial ambiciosa, reuniendo equipos con competencias reconocidas y complementarias, con una cultura similar».

Nicolas Chaput, consejero delegado (CEO) de ODDO BHF AM, añade: «Estamos encantados de recibir al equipo de METROPOLE Gestion, al que conocemos bien y por el que sentimos el máximo respeto. Las estrategias de inversión *value* adoptadas por los equipos de Isabel e Ingrid reforzarán la oferta de productos del Grupo y responden a las expectativas de muchos de nuestros clientes».

Acerca de ODDO BHF Asset Management

ODDO BHF Asset Management forma parte del grupo financiero francoalemán ODDO BHF, fundado en 1849. ODDO BHF AM es una gestora de activos independiente líder en Europa, compuesta por ODDO BHF AM GmbH en Alemania y ODDO BHF AM SAS y ODDO BHF Private Equity SAS en Francia y ODDO BHF AM Lux en Luxemburgo. Estas entidades gestionan de manera conjunta activos por valor de 61.900 millones de euros a 30 de junio de 2021. ODDO BHF AM ofrece a sus clientes institucionales y distribuidores una gama única de soluciones de inversión de alta rentabilidad en todas las clases de activos principales, como renta variable fundamental, temática y cuantitativa, renta fija, soluciones multiactivos, private equity y deuda privada. Firmante de los Principios para la Inversión Responsable de la ONU, ODDO BHF AM ha lanzado una serie de fondos sostenibles desde 2012, que abarcan una amplia gama de estrategias que sitúan los criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ESG) en el centro del proceso de inversión. En conjunto, el 61% de los activos gestionados son de clientes institucionales y el 39% de socios de distribución. Los equipos trabajan desde los centros de inversión de Dusseldorf, Fráncfort, París y Luxemburgo, además de otras oficinas en Milán, Ginebra, Zúrich, Madrid, Estocolmo y Abu Dabi. La máxima prioridad de ODDO BHF AM es la confianza a largo plazo de sus clientes. Su independencia permite a sus equipos la capacidad de reacción, flexibilidad e innovación para encontrar en todo momento soluciones adaptadas a las necesidades de los clientes.

www.am.oddo-bhf.com

Acerca de ODDO BHF

ODDO BHF es un grupo independiente francoalemán de servicios financieros con un historial de más de 170 años. Se creó como resultado de la alianza de una empresa francesa de propiedad familiar construida por cinco generaciones de agentes de valores y un banco alemán especializado en pequeñas y medianas empresas. Con 2.500 empleados (1.300 en Alemania y 1.200 en Francia y Túnez) y más de 125.000 millones de euros en activos gestionados, ODDO BHF se dedica a tres actividades principales, de acuerdo con su fuerte inversión en experiencia de mercado: banca privada, gestión de activos y banca corporativa y de inversión. El Grupo se caracteriza por la estructura de su accionariado, ya que el 65 % de su capital está en manos de la familia Oddo y más del 25% en manos de sus empleados. Esta filosofía de partnership es la garantía de la implicación a largo plazo de sus equipos. En 2020, ODDO BHF generó unos ingresos bancarios netos de 624 millones de euros y, a 31 de diciembre de 2020, el Grupo contaba con más de 940 millones de capital propio.

www.oddo-bhf.com

Acerca de METROPOLE Gestion

Pionero de la gestión value en Europa desde la década de 1990, François-Marie Wojcik creó en 2002, junto a Isabel Levy, METROPOLE Gestion, una de las primeras gestoras de carteras independientes, especializada en renta variable europea y de la zona euro. METROPOLE Gestion desarrolló una completa gama de productos a partir de una filosofía única: la gestión «Value responsable». Desde 2008, la gestora aplica un análisis total de las empresas, que tiene en cuenta tres aspectos: análisis extrafinanciero, análisis financiero y análisis del balance. METROPOLE Gestion se centra en inversores profesionales. En Francia, la gestora ofrece sus productos a clientes institucionales (cajas de pensiones, cajas de previsión, mutuas, compañías de seguros) y a la banca privada, tanto en gestión asesorada como multigestión. A nivel internacional, comercializa sus fondos y estrategias en varios países de Europa, Reino Unido, Estados Unidos, Oriente Medio y Asia.

<http://www.metropolegestion.com/>

Contactos de prensa

Sandra Venero / Aurora Echevarría
+34 91 700 02 57 / +34 635265030 / +34 669510894
sandra.venero@a-mas-a.com
aurora.echevarria@a-mas-a.com